

La République du Centre, 18 décembre 2021

CHÂTEAUNEUF-SUR-LOIRE ■ Les Amis du musée de la Marine dressent le bilan

L'association prépare sa saison

L'assemblée générale des Amis du musée de la marine de Loire, du site de Châteauneuf et sa région s'est tenue mardi, sous la présidence de Gabriel Thévard.

Gabriel Thévard a d'abord fait respecter une minute de silence en mémoire des adhérents et amis disparus ces douze derniers mois. « Je tiens, en particulier, à citer Jean Goussard qui a été particulièrement actif pendant de très nombreuses années et président pendant dix ans. Il a énormément apporté à notre association, ainsi que Jacqueline Rabier, longtemps dans notre conseil d'administration et Didier Lefèvre qui fut un soutien pour les associations castelneuviennes et qui s'était engagé à l'atelier d'histoire locale. »

Des conférences et une sortie en Seine-et-Marne

Gabriel Thévard a, ensuite, présenté le rapport d'activité 2021 en rappelant notamment les six



PRÉSIDENT. Gabriel Thévard a conduit et animé la balade des seigneurs de Châteauneuf ainsi que la porte ouverte de la Chapelle de la Bonne Dame. ARCHIVES

conférences prévues dont quatre repoussées en 2022. « Nous avons pu toutefois écouter Gaston Pouillot parler du curé Vion et Jean-Pierre Sueur évoquer Charles Péguy. » Le bulletin annuel a, cette fois, été consacré à Maurice Genevoix entré au Panthéon fin 2020.

Imprimé à 600 exemplaires, 400 ont déjà été donnés ou vendus. Par ailleurs, l'association a été

partenariaire de l'opération « Sortez c'est Fête », avec la balade sur les seigneurs de Châteauneuf et la journée porte ouverte de la chapelle de la Bonne Dame. « Les bénévoles poursuivent fidèlement leur engagement lui permettant de rester très active. »

Concernant l'année 2022, si le contexte sanitaire le permet, un calendrier de conférences a été établi et un voyage à Souppes-sur-

Loing est envisagé. L'association participera aussi à la Fête des rhododendrons et éditera son centième bulletin. Quant à l'atelier d'histoire locale il va poursuivre son travail. Enfin, les Amis du musée souhaiteraient faire connaître le passé artisanal et industriel de Châteauneuf. Toute personne intéressée pour faire des recherches ou qui souhaite apporter des éléments sera la bienvenue. ■